

GYMNASTIQUE INTELLECTUELLE

1. *Carré* (par V. P.)

C'est la femme la plus aimée,
 Un mouvement pour sauter mieux
 Un poisson plat de l'eau salée,
 Un ancien prince troyen, pieux.

2. *Losange* (par V. P.)

Un habillard vous l'offre au jeu de bagatelle.
 C'est toujours l'insensé devant une voyelle,
 On le trouve aux jardins quand ceux-ci sont fanés,
 Belle souche de rois, par deux fois détrônés,
 En Orient, un mont de grande renommée.
 Il est connu surtout en musique gammée
 Il aime les prisons, mais mieux les internés.

3. *Logographe* (envoyé par A. Jeanneaux, Paris.)

Je suis sur 4 pieds, sale, malpropre, immonde,
 C'est à qui me rebutera.
 Sans 1er ni dernier, je plais à tout le monde
 Et c'est alors à qui m'aura.

4. *Calembourg* (E. Vial.)

Pourquoi les gens enrhumés gagnent-ils toujours aux cartes ?

5. *Enigme* (E. V.)

Quels sont les poissons qui n'ont point d'arêtes ?

6. *Devinette* (envoyée par M. Cordier, Paris.)

Je suis ce que je suis, mais je ne suis pas ce que je suis,
 parce que si j'étais ce que je suis, je ne serais pas ce que
 je suis.

Couvent de Deschambault. — Le 3 mai dernier, 20 élèves du couvent des Sœurs de la Charité de Deschambault laissaient le pensionnat pour aller recevoir le brevet de capacité au Bureau de l'Instruction Publique à Québec. Après un examen de trois jours, elles sont toutes revenues victorieuses.

Sur les 13 qui ont obtenu des diplômes élémentaires, 8 continuent le cours modèle. Sept ont reçu le diplôme modèle : Fédéra Leclerc, Eugénie Barry, Virginie Paquet, Caroline Gingras, Georgina Naud, Lydia Fréchette, Antoinette Perrault. Ces dernières laisseront le pensionnat à la fin de l'année classique ; trois d'entre elles se disposent à entrer au Noviciat des Sœurs de la Charité de Québec.